

ALEX WERTH HANNES MÜHLEISS

Hochschule Pforzheim

EPHRAIM LOST IN THE BRONX

Ephraim, ein Mitglied der jüdisch-orthodoxen Community in NY, trifft auf seinem Weg zur Selbstbestimmung auf die afro-amerikanische Punkbewegung. Das ist die Geschichte unserer Kollektion. Es sind zum einen die traditionell jüdischen Elemente und das Tailoring, die uns an dem Thema interessiert haben. Ebenso die Handarbeit und die Liebe zum Detail. Die klassischen Formen verbinden wir mit afroamerikanischen Elementen zu einer offenen, visionären Harmonie.

Ephraim, a member of the Orthodox Jewish community in NY, comes across the Afro-American punk movement on his journey towards self-determination. That is the story behind our collection. It is the traditionally Jewish elements and the tailoring that drew us to this topic, as well as the craftsmanship and the attention to detail. We combine the classic shapes with Afro-American elements to achieve open, visionary harmony.



* 1990 in Valencia (DE)
Bachelor of Arts, Mode Design



* 1992 in Ulm (DE)
Bachelor of Arts, Mode Design

